

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

330
Wien, am 5. Dezember 1932

Geehrte Redaktion!

Uebermorgen, Mittwoch, um 12 Uhr findet im Journalistenzimmer des Rathauses (Präsidium, I. Stock) eine

PRESSEKONFERENZ

statt. In dieser Pressekonferenz wird Stadtrat Professor Dr. Tandler über Aktionen der "WINTERHILFE" wichtige Mitteilungen machen.

Wir ersuchen, zu dieser Pressekonferenz einen Vertreter Ihres geschätzten Blattes zuverlässig zu entsenden.

.....

Förderung der Bautätigkeit.

Verlängerung der Befreiung neuer Bauführungen von der Wohnbausteuer.

Um die private Bautätigkeit in Wien zu beleben und dadurch Arbeit zu schaffen, hat der Wiener Landtag neue Bauführungen von der Entrichtung der Wohnbausteuer befreit. Die Bestimmungen über diese Steuerbefreiung gelten gegenwärtig für Bauten, für die bis 31. Dezember des heurigen Jahres eine Benützungsbewilligung erteilt wird. Die Bautätigkeit war im heurigen Jahre ziemlich rege. Es ist nun zwar nicht zu erwarten, dass in der nächsten Zeit grosse Bauten errichtet werden, wohl aber werden Bauführungen, die im heurigen Jahre begonnen worden sind, im nächsten Jahre fertiggestellt und auch neue kleinere Bauführungen durchgeführt werden. Der Magistrat hat daher dem Wiener Landtag einen Gesetzesentwurf vorgelegt, der vorsieht, dass die zeitliche Befreiung von der Wohnbausteuer auch jenen Bauführungen, die bis 31. Dezember 1933 benützungsbereit sind, gewährt wird. Dadurch tritt auch Befreiung von der Bodenwertabgabe von verbauten Liegenschaften ein.

Der städtische Finanzausschuss hat in seiner letzten Sitzung den Gesetzesentwurf des Magistrates über die Befreiung jener Neu-, Um-, Zu- und Aufbauten, für die bis längstens 31. Dezember 1933 eine Benützungsbewilligung erteilt worden ist, angenommen; der Gesetzesentwurf wird dem Wiener Landtag in dessen nächster Sitzung Mitte Dezember vorliegen.

.....

Sitzung der Bezirksvertretung Margareten.

Die Bezirksvertretung Margareten tritt am Montag, den 12. Dezember, um 17 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....

Der Fussball-Länderkampf England gegen Oesterreich.

Eine Lautsprecher-Uebertragung auf dem Heldenplatz in Dienste der Winterhilfe.

Uebermorgen, Mittwoch, findet bekanntlich in London das Länderfussballwettbewerb England gegen Oesterreich statt, das von der Ravag in der Zeit von 15 Uhr 05 bis 16 Uhr 55 übertragen wird. Dem Spiele wird auf der ganzen Welt das grösste Interesse entgegengebracht. Besonderes Interesse wird das Spiel bei der Wiener Bevölkerung finden; überall werden die Berichte der Ravagreporter Professor Schmieger und Naumann mit Spannung erwartet werden.

Durch das lebenswürdige Entgegenkommen der Firma Czeja & Nissel ist es der "Winterhilfe" möglich geworden, den Fussball-Länderkampf mittels einer grossen Lautsprecheranlage auf dem Heldenplatz zu übertragen. Der Heldenplatz wird während der Uebertragung abgesperrt; die Eintrittsgebühr in den abgesperrten Raum beträgt 20 Groschen zugunsten der Winterhilfe. Die Uebertragung, die also im Zeichen der Winterhilfe steht, beginnt um 15 Uhr 05. Vor Spielbeginn und während der Pause veranstaltet die Musikkapelle der städtischen Feuerwehr auf dem Heldenplatz ein Platzkonzert.